

# Antrag Nr. 11-O-12-0040

## SPD

---

### Betreff:

Turnhalle der Hermann-Ehlers-Schule; Beseitigung sicherheitstechnischer Mängel (SPD)

### Antragstext:

Der Magistrat (Schuldezernat) wird aufgefordert, die sicherheitstechnischen Mängel in der Turnhalle der Hermann-Ehlers-Schule kurzfristig zu beseitigen.

### Begründung:

Es ist unstrittig, dass die Turnhalle der Hermann-Ehlers-Schule für den schulsportlichen Bedarf vollkommen unzureichend ist. Bis der seit über 20 Jahren vom Ortsbeirat geforderte Neubau einer größeren Sporthalle kommt, wird es wohl noch einige Zeit dauern.

Bis dahin sollte jedoch die jetzige Turnhalle wenigstens in einem gefahrlos nutzbaren Zustand sein. So fehlt beispielsweise der zwingend erforderliche durchgehende Prallschutz an den Wänden. Die Kletterstangen müssten - wenn sie weiterhin benötigt werden - hochziehbar sein. Alle Türklinken in der Halle müssen bündig mit der Türfläche abschließen und nicht - wie z.B. am Erste-Hilfe-Raum - in die Sportfläche ragen. Auch die Garderobenhaken an den Umkleidebänken entsprechen nicht mehr dem aktuellen Sicherheitsstandard.

Nach unserer Auffassung ist sofortige Abhilfe geboten, um gesundheitliche Schäden für die Hallennutzer zu vermeiden.

Wiesbaden, 06.10.2011